
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。浜松市におけるコロナ禍の状

況を考慮し、本日の例会のレイアウトをスクール形式

に変えてみました。いかがでしょうか。ご意見・ご感

想などお伝えください。 

さて、コロナウイルスワクチンの開発が加速して、

米国製ワクチンの有効性も 90％といわれています。私

は誰もがワクチンを接種したいだろうと思っていたの

ですが、接種に同意する日本人は 69％に過ぎないそう

です。 

ワクチンについて考えている内に、ワクチンとは何

だろうと思い、ちょっと調べてみました。史上初のワ

クチンは「牛の乳搾りをしている人は天然痘に罹らな

い」という科学的根拠のない言い伝え程度の話をヒン

トに、200 年前のイギリス人医師のエドワード・ジェ

ンナーが、牛痘の膿から天然痘ワクチンを開発したそ

うです。ちなみに「ワクチン」はラテン語で「牛」を

意味するそうです。 

 ワクチンは致死率の高い病気から人類を守ってきた

のですが、必ずしも全員が摂取する必要も無いようで

す。集団免疫といって、全体の 90％が接種すれば感染

の連鎖が断ち切られる可能性が高まり、全員接種と同

じ効果が得られるそうです。しかし、ワクチンの安全

性が確保されるまで、自分としては気を付けて生活し

ようと思います。 

そして今日は、次年度の 20 周年記念事業等についての

例会です。このような記念事業を皆で一緒に行うこと

を通して、会員同士がお互いをよく知り、またロータ

リーについて考えるよい機会であると思います。よろ

しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日の例会はスクール形式で行っております。新し

い感覚で驚いています。幹事報告は特にないのですが、

新しいロータリーの友の「ポールハリスとロータリー」

の記事を是非お目通し下さい。 

 

 

 

●11 月までの誕生日の方 

中野雄介会員 欠席 

岩本英樹会員 来年年男です。 

伊藤勝人会員  72 歳です。 

村田誠会員 あと半年幹事頑張ります。 

金山土洲会員 喜寿です。 

長谷川博久会員 GoTo イート楽しんでいます。 

村木則予会員 良い一年にしたいです。 

 

●12 月生まれの方 

安間孝明会員 GoTo トラベルで伊東に行きました。 

山下俊彦 63 です。ぼちぼちです。 

小林昭次会員 健康でいたいです。 

坂神文仁会員 57 で粉々にならないように… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：鈴木孝尚 龍谷義行 

■点鐘：中野敬司  

■週報：鈴木亮 

■ロータリーソング：「希望のエナジー」  

 

① スマイル ４件 

会員数 76 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 56 名 出席率 73.68％ 

 

RI 会長 ホルガー・クナーク/第 2620 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 荻原英生 /会長 中野敬司 /幹事 村田誠  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

親睦と奉仕の扉へ 



 

 

 

 

戦略計画委員会「20 周年に向けて」 

 

●鈴木一広会員 次年度に迎える 20 周年事業への議

事ということで、近藤雅彦会員に 10 周年 15 周年の話

をして頂きます。 

 

●近藤雅彦会員  

10 周年時に実行委員長 

15 周年時に会長 

どんなことを行ったか、簡単に説明します。 

 

≪10 周年≫ 

「記念事業」 

当時の坂井会長の意向もあり、全員参加できる記念

事業を行いたいということで、100 人会員拡大を目指

しました。当時 70 人の会員で 1 人が 1 人の会員を増

やすことで全員が取り組む事業とし、キリ良く 100 人

を目標としました。結果としては 20 名入会してもらえ

ました。 

「記念式典・懇親会」 

2012 年 4 月 28 日に行いました。記念事業で入会し

て頂いた新会員の入会式と、記念イベントとしてねむ

の木学園の子どもたちのコンサートを行いました。そ

の前年にねむの木学園に訪問するという事業があり、

そのご縁で 10 周年記念に参加して頂きました。また外

部から 400 人以上の集客もしました。 

 懇親会ではオープニングで筑紫元会員に女形舞踊を

して頂き、メインはベリーダンスを行いました。 

 

≪15 周年≫ 

「記念事業」 

2 つの松の植栽事業を行いました。2016 年 12 月 4

日に防潮堤の松の植栽活動を行い、その後に植樹に参

加してくれた清明寮子どもたちと清明寮にて昼食をと

りました。そして 2017 年 5 月 17 日の浜松市立東小学

校の 100 周年に合わせ松の植樹を行いました。 

 

「記念式典・懇親会」 

 2017 年 5 月 27 日に行いました。記念式典では記念

事業の報告、懇親会では基本的にはお金を掛けないよ

うにということでパワーバンドスペシャルライブを行

いました。 

 

●戦略計画委員長 長谷川博久会員 

20 周年の準備として、戦略計画室で 3 回ほど会議を

行ってきました。 

先日行ったアンケートの結果についての報告を行い

ます。アンケート総数は 26 名です。 

≪アンケート結果≫ 

・20 周年を行うべき？ 

  行うべき 22 名 

・20 周年を行う目的は？ 

  メンバーの結束。クラブの未来を考える。奉仕活

動の実践。 

 

 

 

・記念事業の対象者は？ 

  メンバー中心。一般の方を含める。 

・記念事業のテーマは？ 

  社会貢献。会員交流。ロータリー交流。SDGｓ。 

 

≪20 周年準備委員会≫ 

20 周年の歴史の明確化 

メンバー向け中心に、対外にも発信 

コロナ禍でも出来ることを行う 

記憶に残る事業 

パワー浜松 RC の存在意義をしってもらう 

 

≪記念事業≫ 

2022 年４月 16 日（土） 

アクトシティ中ホールを予定しています。 

 

≪記念講演≫ 

浜松を元気づけるもの 

誰もが知っている人を呼びたい 

有名人を呼んで、パワー浜松 RC の広報活動につなげる 

楽しい講演会 

 

≪記念事業≫行うかは次年度に決める。やるとしたら… 

音楽イベントの開催 

音楽活動の援助（ストリートピアノの寄贈など） 

 

≪記念誌≫ 

20 年の歴史の振り返り 

デジタルと紙の融合 

ウェブ配信も含めてコンテンツ作成 

20 周年時のメンバーの結束を深めるもの 

メンバーの紹介、職業紹介 

編集チームを作って構成を考える 

 

 

 

村木則予会員 

「IT 経営簡易診断」のチラシを配らせて頂きました。 

 

ゴルフ同好会一同 

青空例会のニアピンの賞金の申告漏れがありました。 

 

熊谷真一会員 

前例会のスマイルでなりすましが発生したようですの

で、再度スマイルします。 

 

坂井光藏会員 

12/28，29 で HEBO ゴルフ合宿を行いました。 
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